

Sergio L. A. Jn 76 R.S.A.

EN RELACION AL INFORME DEL GRUPO AD HOC DE LA ONU Y PROXIMA REUNION DE LA COMISION DE DERECHOS HUMANOS.--

(interino)

El Secretario General de las Naciones Unidas (NU) Kurth Waldheim ha transmitido el día 8 de octubre a los Miembros de la XXXI Asamblea General el informe preparado por el Grupo de Trabajo Ad-Hoc que investiga la situación actual de los derechos humanos en Chile, conforme lo estableció la resolución 3448 de la XXX Asamblea General el 9 de diciembre de 1975.--

El informe entrega valiosos antecedentes. Ahora bien, en primer lugar proponemos lo siguiente:

1) Se divulga y conozca ampliamente por la opinión pública de cada país.

Entregar a: círculos de gobierno, Parlamento, Corte Suprema, Sindicatos, Comité de Solidaridad, Universidades, etc.

2) Pedir a oficinas de NU nuevos ejemplares en el idioma que corresponde (ingl'és, francés, español, etc.) y entregarlo a bibliotecas y otros centros de información.

3) Imprimir el resumen del informe en papel liviano y enviarlo a Chile. Usar guía telefónica. Ver proposiciones.

4) Pedir a diarios, revistas, etc. que se elaboren reportajes especiales usando el informe y otros materiales actuales.

Por otra parte, como Uds saben, la Asamblea General está conociendo este informe en la 3ª Comisión. Aquí se examina unproyecto de Resolución sobre Chile, que a fines de noviembre pasará a la Asamblea Plenaria. En relación a este hecho queremos proponer lo siguiente:

1) Que se recojan todo nuevos antecedentes de violación a los Derechos Humanos que haya ocurrido en los últimos tres meses (septiembre, octubre, noviembre), y que se envíe a la Asamblea General.

2) Lo anterior, se puede obtener de muchos chilenos que han llegado el último tiempo desde Chile.

3) Los aspectos que es conveniente consultar:

- a.- Situación actual de los desaparecidos. ¿Quiénes continúan desaparecidos?
- b.- Nuevos casos de detención, nombre, profesión, fecha de la detención.
- c.- Nuevos sistemas de torturas.
- d.- Instalación de nuevos campos de concentración.
- e.- Testimonios personales sobre represión.
- f.- Situación laboral, atropello al derecho de asociación.
- g.- Ataques a la Iglesia.
- h.- Represión en Universidades y Liceos.